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第４回学校運営協議会開催 
１１月１１日、黒羽小学校において、第４回学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会で

は、次のことについて報告、協議が行われました。 

今後も、黒羽中学校区コミュニティ・スクールは、小中一貫教育と一体化し、学校・保護者・地域

が手を携え、｢ふるさと黒羽｣を大切にする「学びを深め、たくましく生きぬく児童生徒の育成」に努

めていきます。 

黒羽学園小中一貫教育についての報告 

黒羽学園小中一貫教育の取組状況に 

ついて９つの部会の報告が行われまし 

た。黒羽中学校、川西小学校、黒羽小 

学校をつなぎ、オンラインでの報告を 

行いました。 

 それぞれの部会において、黒羽学園の 

児童・生徒の体力テスト結果、あいさつ 

に関する意識調査結果、生活習慣アンケ 

ート結果等、実態把握状況の報告がありました。 

そして、そこから今後の課題を把握し、日常指導でどのように強化していくのか、その具体的な内

容の取組について伝達しました。 

教職員の任用について 

学校運営協議会の主な役割として「職員の任用に関して、教育委員会規則に定める事項について、

教育委員会に意見を述べることができる」があります。 

 教職員の任用にかかわる意見とは、黒羽学園小中一貫教育、各小中学校の教育方針、内容等を踏ま

えて、「こんな先生にきてもらいたい。」といった教職員の配置についての考えです。学校運営協議会

委員の皆様から、子供たちのことを一番に考えた、建設的な意見が出されました。 

 

 

 

 

 



学校の応援団５つのチームの活動について 

黒羽学園の子供たちを育てるため、黒羽学園学校運営協議会は、学校の応援団として次の五つのチー

ムにより支えていきます。それぞれの目指す活動内容について話し合いました。 

             学習支援部会 

                 各小中学校の人材活用をまとめて、見やすく一覧にし、４月より活用                    

できるようにします。外部協力者も一目で分かる見やすさとなるように   

                 努めます。地域の人材が黒羽学園内小中学校において活用され、地域の 

方が、生きがいとなり、地域が活性化されることを望んでいます。 

 

 

生活向上部会 

黒羽学園の児童生徒は、あいさつがよくできていると感じます。 

地域でのあいさつも意識して行っているようです。 

  今後は、地域の活動に児童・生徒が参加できるようなしくみがある 

とよいと考えています。コロナ禍以前、黒羽高校生徒と小中学生の交 

流が行われていました。異世代間交流事業です。それは、教育的効果 

が大きく、状況をみて再開していきたいです。黒羽高等学校と各小中 

学校との交流を広げていくことで、地域の活動に子供が参加できるといった広がりをつくっていきたいです。 

 

 

保護者部会 
黒羽学園合同 PTA 講演会が実施できるようにしていきたい。 

保護者から希望する講演内容、講師を聞き取り、その希望を盛り 

込んだ講演会にすることで多くの保護者の参加による、主体的な 

合同 PTA 講演会の開催ができると考えています。 

PTA 会長は、１年間の任期です。現在の準備、思いや考え等を 

次期 PTA 会長に確実に引き継いでいきます。 

 

 

評価部会 

今年度は、黒羽学園グランドデザインにそった、評価項目 

の見直しを行っていきます。効率よいアンケートの実施と集 

計を行えるよう、Google フォームを活用してのアンケート調 

査を実施していく予定です。黒羽学園の教育、各小中学校の 

教育の実施状況をよく把握し、よりよい教育へ改善していけ 

る資料ができるよう努めます。 

 

広報部会 
小中一貫教育と学校運営協議会活動状況について、より多くの方に御理解と御協力をいただけるよう、情報

発信を行っていきます。情報は、この黒羽学園コミュニティ・スクールだよりにまとめ、各小中学校のホーム

ページでお知らせいたします。 

 


